

## 中里小学校が総合学習実施

2月5日(水)、一関市立中里小学校5年生42名が総合学習であいぽーとに来館しました。当日は一関集中管理センターや展望室などを見学し、河川や洪水について一生懸命メモを取りながら学習していました。また、事前にカスリン・アイオン台風や治水事業など学習してきたようで、生徒さんから質問が多く出され、「カスリン・アイオン台風の時はどのくらいの面積が浸水したのか」や「なぜ一関市(狐禅寺)の最高水位が高くなるのか」といった鋭い質問も出ていました。

今後是非あいぽーとに来て、自分の住んでいる地域について興味を持って学んでもらえればと思います。



一関集中管理センターを見学



あいぽーと斎藤事務局長が生徒からの質問に回答しました。

## あいぽーとからのお知らせ

今号でも小学校の総合学習を紹介しましたが、あいぽーとでは小学校や中学校などの総合学習としての利用だけでなく、自治会、町内会などの防災意識向上のための活動の場として、各種団体での見学等を随時受け付けています。

見学だけでなく、ビデオ上映や総合学習を行うための学習スペースもありますので、是非ご利用いただければと思います。詳しくは下記あいぽーと事務局もしくは上記一関出張所までお問い合わせ下さい。



ビデオ学習の様子



北上川水系地図での学習の様子

◆◆お申し込み・お問い合わせ先◆◆

北上川学習交流館 あいぽーと事務局

電話:0191-26-0077

FAX:0191-26-0078

E-mail:iport@mountain.ocn.ne.jp

※開館時間 9時~16時30分 月曜休館